3 Piéces
80 m?
Réf. 85457835
945 000 €

Villeneuve-Loubet
Appartement a vendre (06270)
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Au cceur de la mythique Marina Baie des Anges a Villeneuve-Loubet, — e - W‘ == . " B Sy, e
cet appartement rénové d'environ 80 m?2 offre une vue panoramique
spectaculaire sur la Méditerranée. Entierement rénové en 2023, il se
compose d'une belle piece de vie lumineuse avec cuisine ouverte
équipée, ouvrant sur une grande terrasse exposée sud-ouest face a la
mer. L'espace nuit comprend une suite parentale avec dressing et salle
de douche, ainsi qu'un bureau ou chambre d'appoint avec sa propre
salle de douche. Prestations modernes et haut de gamme, nombreux

rangements, buanderie et cave. Parking possible en supplément. ...

Located in the iconic Marina Baie des Anges in Villeneuve-Loubet, this beautifully
renovated apartment of approximately 80 sgm enjoys breathtaking panoramic views
of the Mediterranean.Renovated in 2023, it features a bright living area with a fully
equipped open-plan kitchen opening onto a spacious south-west facing terrace
overlooking the sea.The sleeping area includes a master suite with dressing room
and shower room, as well as a study or guest bedroom with its own shower

room.High-end finishes, ample storage, laundry room and cellar.Parking available at
exira cost.A secure residence with ...

BARNES SAINT-PAUL-DE-VENCE
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